

Pour le développement du vieux ksar

Une enveloppe de 148 millions DA attribuée à Ouargla

Une enveloppe de 148 millions DA a été accordée à la réalisation d'une série d'opérations de développement du vieux Ksar d'Ouargla, un des plus importants quartiers de la ville, a-t-on appris dimanche auprès de l'Assemblée populaire communale (APC).

Visant l'amélioration du cadre de vie de la population locale, ces opérations, dont 22 inscrites au titre du plan communal de développement (PCD),

portent sur la réhabilitation des réseaux d'assainissement et la rénovation de l'éclairage public au quartier Ba-Messaoud, la réhabilitation et l'extension du réseau d'éclairage public depuis le cimetière de Sidi-Bouhrir au carrefour de l'Avenue "17 octobre", l'aménagement de la place des Martyrs et du stade de proximité au quartier Ba-Ayoub, l'étude et l'aménagement urbain depuis le quartier de Bab-Azzi au cimetière

Azeghar Merad et certaines ruelles. La réalisation d'une aire de détente pour familles au niveau de la palmeraie Ouhechane, dans la périphérie du ksar, le renforcement et la réhabilitation des façades des rues Tourest au quartier Béni-Brahim et Boushak à Béni-Sissine, en plus du ramassage des décombres de bâtisses effondrées, font partie des opérations projetées au niveau du ksar.

Le vieux ksar d'Ouargla s'est

vu accorder entre 2012 et 2017 un total de 69 opérations de développement pour un financement global approchant les 500 millions DA, selon la même source.

Parmi ces actions, 30 opérations ont été réalisées à 100% pour une enveloppe de plus de 180 millions DA, 22 autres sont au stade du règlement de leurs procédures administratives et 17 autres en cours de réalisation, a-t-on précisé à l'APC d'Ouargla.

AEP à Tizi-Ouzou

LANCEMENT DES TRAVAUX D'INSTALLATION D'UN ÉQUIPEMENT SUR FOND DE CONTESTATION CITOYENNE

■ Des travaux d'installation d'un sur-presseur au profit du village d'Issiakhen Oumedour à la sortie Est de la ville de Tizi-Ouzou ont été entamés sur fond d'une contestation citoyenne, a-t-on appris du directeur local de l'Algérienne des eaux (ADE), Berzoug Amar. Ces travaux ont été lancés alors que des villageois ont fermé, dans la matinée, la Route nationale N 12 pour demander l'augmentation de la pression d'eau de la conduite qui dessert leur hameau. Selon les manifestants, ce problème prive des foyers d'un bon débit d'eau. "L'eau coule en mince filet de nos robinets et il nous faut plus d'une heure pour remplir un seul bidon de 10 litres", a témoigné un villageois qui a ajouté que ce faible débit "ne permet pas le fonctionnement des chaudières et laves linge". Le comité de village d'Issiakhen Oumedour avait entamé des démarches auprès de l'unité locale de l'Algérienne des eaux (ADE) pour demander le placement d'un sur-presseur afin de régler ce problème de faible pression. N'ayant rien vu venir, ils ont décidé de descendre dans la rue pour exiger la prise en charge de cette doléance. M. Berzoug a indiqué à l'APS qu'il s'est rendu à Issiakhen Oumedour où il a rencontré les manifestants et les a rassurés que leur doléance n'a pas été ignorée et qu'elle est prise en charge. D'ailleurs l'ADE a lancé, ce même jour, les travaux d'installation du sur-presseur, a-t-il affirmé. Ce même responsable qui a déploré le recours des habitants de ce village à la fermeture de la route, a expliqué que la procédure d'acquisition d'un vase d'expansion pour augmenter la pression de l'eau a été lancée le 31 mai dernier. "La procédure a certes pris un peu de temps pour l'acquisition de cet équipement électronique et de ses accessoires, mais ce dernier a été acquis et l'ADE se préparait à le placer", a-t-il rassuré. M. Berzoug a rappelé que ce même village de moins de 5000 habitants est alimenté à partir d'un forage réalisé sur l'Oued Aissi, un affluent de l'Oued Sébaou. Il reçoit un volume d'eau de 800 m³/jour. Il a aussi observé que certains foyers situés au même niveau que le château d'eau qui alimente ce hameau souffrent effectivement d'un problème de faible débit d'où la décision de l'ADE suite à une réunion avec le comité de ce village, d'installer un sur-presseur qui permettra d'augmenter le débit. La fermeture de la RN 12 par les habitants d'Issiakhen Oumedour avait causé des désagréments à de nombreux voyageurs qui n'ont pas pu rejoindre leur lieux de travail, tandis que certains ont dû faire de long détours pour rejoindre le chef-lieu de wilaya ou les localités de la région Est tel que Azazga, Mekla, Bouzguène, Fréha, ou vers la wilaya de Bejaia, entre autre.

APS

LA SEOR SE RAPPROCHE DES ABONNÉS À ORAN-OUEST

Deux nouvelles agences clientèle bientôt opérationnelles



H. Maalem

Deux nouvelles agences clientèles de la SEOR, seront bientôt opérationnelles à Oran-ouest pour se rapprocher des abonnés de cette zone qui étaient auparavant contraints de se rendre au centre-ville ou à El Hamri, pour s'acquitter de leurs factures ou faire une réclamation. La première agence, dont les travaux sont totalement finalisés, se trouve dans la nouvelle cité AADL, attribuée récemment à Aïn

El Beida. L'ouverture de cette nouvelle agence, ne va pas uniquement profiter aux 2.500 habitants de cette cité location-vente, mais elle sera aussi bénéfique pour les abonnés de toute cette zone. La deuxième agence est en cours de réalisation à l'extrême ouest de la ville et plus exactement à la cité des Amandiers. Cette agence clientèle va accueillir tous les abonnés de cette zone de la ville, (haï Louz, Coca, Bouama, Cholet...). La SEOR espère déployer son réseau commercial à

toutes les communes de la wilaya, grâce surtout à l'ouverture de guichets dans les sièges des mairies. Dix guichets APC pour le paiement des factures, sont mis à la disposition des abonnés dans les communes enclavées. La SEOR dispose aussi, du service «SMSing» pour alerter les abonnés en cas de coupures. Le service des relations clientèle, relevant de la direction commerciale de la SEOR, avait entamé au début 2014, la collecte des numéros de téléphones portables des abonnés pour la mise à jour de la base de données. Le SMSing peut se révéler très efficace pour informer les abonnés sur les offres commerciales ou pour le recouvrement des créances. Le même service a aussi réalisé un travail de filtrage des numéros de téléphones portables, des abonnés par zones géographiques pour alerter les clients en cas de perturbations dans l'alimentation en eau potable (AEP).

Saïda

Lancement des travaux de raccordement de 49 villages au réseau d'AEP

Les travaux de raccordement de 49 villages de la wilaya de Saïda au réseau d'alimentation en eau potable ont débuté lundi, a-t-on appris des services de la wilaya.

Le wali Djelloul Boukarabila, qui a inspecté des chantiers relevant du secteur des ressources en eau à travers les daïras d'Ain Lahdjar, Hassassna, et Ouled Brahim, a souligné que ces 49 villages figurent parmi les 80 concernées par cette opération de raccordement



au réseau d'AEP, a-t-on indiqué. Une enveloppe de 700 millions DA a été consacrée à ce projet visant

à stabiliser les habitants de ces hameaux dans leur région, à relancer des projets d'investissement géné-

rateurs d'emplois. Le wali a insisté sur la nécessité d'achever les travaux dans un délai de 4 mois.

Ce sont quelque 6.000 personnes qui bénéficieront de ce projet, selon la direction locale des ressources en eau. Par ailleurs, le wali a donné le coup d'envoi des travaux de construction d'un réservoir d'eau d'une capacité de 50 m3 et qui devra alimenter le village d'Ouled Bendamou relevant de la commune d'Ouled Brahim.

Un autre réservoir d'une contenance de 200 m3 sera réalisé à Tercine au profit des populations des villages Guettoua, Oued Benfréha et Ouled Belhadj.

Béchar : 4.350 puits et 650 forages dédiés à l'irrigation



Quelque 4350 puits et 650 forages sont dédiés à l'irrigation agricole d'une surface de 17.300 ha sur un global de 35.100 ha de terres arables recensées à travers les 21 communes de la wilaya de Béchar, a-t-on appris mercredi auprès de la direction locale des ressources en eau. (Photo >D.R.)